

miércoles 19 de noviembre de 2014

El Área de Parques y Jardines continúa a buen ritmo la poda de árboles cítricos en zonas públicas de Antequera

Operarios del Área de Parques y Jardines del Ayuntamiento de Antequera continúan esta semana a buen ritmo la poda de árboles cítricos en zonas públicas de Antequera.



Se trata de una actuación que se realiza todos los años durante el invierno y que supone un importante trabajo debido al alto número de naranjos que existen en nuestra ciudad, consiguiéndose una acción reparadora sobre los mismos a través de su poda y un embellecimiento paralelo que contribuye sin duda alguna a mejorar la imagen de la ciudad en puertas del inicio de la campaña comercial de Navidad, aportando un claro beneficio al conjunto del comercio antequerano a través de la mejora del ornato y zonas verdes de la ciudad y los anejos.



Adjunto fotografías alusivas a los trabajos de poda que se están llevando a cabo esta semana en la calle Infante Don Fernando.